



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, a 18 de abril de 2013

Referencia: Compra de una planta de producción de arroz en India a Olam Internacional.

En relación con esta operación, cuya iniciación fue comunicada el pasado 13 de marzo (Hecho relevante nº 183622), Ebro Foods anuncia que en el día de hoy, y una vez recibida la oportuna aprobación de la autoridad de competencia india, se han firmado los contratos necesarios para la materialización de la transacción.

En consecuencia, desde el día de hoy el Grupo Ebro es propietario de la planta de producción de arroz en Haryana (India), adquirida a Olam International, proveedor integral de productos agrícolas e ingredientes alimentarios con sede en Singapur, por un precio de 14,5 millones de dólares americanos.

La planta es una moderna y avanzada instalación de producción de arroz con capacidad para procesar 18 toneladas métricas de arroz cáscara por hora, más de 100.000 toneladas de arroz al año. Además de los activos industriales, se transferirán a Ebro todos sus empleados, su red de ventas y las marcas Puroma y Ultimate.

Con esta inversión en la región productora de arroz basmati más grande del mundo, Ebro se asegura el suministro de este tipo de arroz para todas sus filiales y desembarcará en India, un mercado doméstico de grandes dimensiones y con altas tasas de crecimiento en el que Ebro introducirá su amplio portfolio de arroz, pasta y salsas.

Atentamente,

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración